
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月は親睦活動月間 

 

本日のプログラム 

   

点 鐘 

  ロータリーソング    我らの生業 

              四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  幹事報告  

  ゲストの紹介        

  救命救急の講習 

  点 鐘 

 

本日のゲストのご紹介 

南消防署 宮島忠義様 

  MEDIC-T（機能別団員） 

戸谷達也様 桑原勝美様 

       桝岡正代様 片桐昭三様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・第 68回「社会を明るくする運動」推進委員会 

 の委嘱についてのお願い。 

 「社会を明るくする運動」セレモニー及び 

街頭啓発への協力のお願い。 

  7月 1日（日）午前 9時 30 分 

  JR多治見駅南駅前広場 等 

・リニア中央新幹線建設促進岐阜県期成同盟会 

 定期総会の案内 

   7月 23日（月）午後 2時～ 

   セラミックパーク MINO 

・財団ニュース 6月号 

・多治見国際交流協会総会資料（決算報告書） 

例会変更のお知らせ 

多治見リバーサイド RC → 6月 19 日(月) 

     最終例会 「松 正」18：30 

多治見 RC → 6月 20日(水)  18：00 

     最終例会「澤 千」 

瑞浪 RC → 6 月 22日（金） 

     最終例会 「かんぽの宿 恵那」 

第 2511 例会 2018 年 6 月 14 日 
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先週の記録   

●出席報告 

会員数 36名 免除者 4名 出席義務者 32名 

出席者 欠席者 出席率 

25 名 9 名 78.12% 

●スマイル報告  投函者 21名 金額 37,000円

新会員田中さんをお迎え、大変嬉しく思います。 

        加藤真左子 

本日は、青少年育成委員会の卓話を依頼頂きありが

とうございます。あいにく委員長が所用で不在の為

私が代役で担当させていただきます。 藤下和也 

本日 6月 7日は私の誕生日です。これからもよろし

くお願いします。          松本 昇 

出前講座のお話お願いします。    山田正史 

田中先生をお迎えして。   

嶋内龍男 伊藤正雄 加藤健治 加藤三紀 

入会式  田中登志男君 

今回、多治見西 RC に入会

させて頂きました田中で

す。私の父がこちらのク

ラブにお世話になってお

りました。 

本日頂きました四つのテストが我が家に飾ってあ

ったのを記憶しています。30 年以上前父が亡くな

った時に、苗栗扶輪社の方がおまいりに来て下さっ

たことも覚えています。ロータリークラブのことは

何も分かりませんのでご指導のほどよろしくお願

いします。 

先週の卓話 

青少年育成小委員会委員 藤下和也様 

「出前講座について」 

社会環境の変化の中で、

学校教育に求められる

のはキャリア教育の推

進です。 

「学校教育と家庭教育

だけで十分な教育が出 

来るだろうか？」と考えた時に、社会の中での教育

の必要性を感じています。出前講座は中学生が対象

になります。まだ進路も決めていない子供たちに、

社会に対して自分がどのように貢献し、どのように

返していくのかを考え、一生懸命働き賃金を得るこ

との大切さを学ぶ機会になればと思います。 

企業・スポーツ団体・文化団体などのサポートを受

けながら、地域で協力して子供たちを支え育ててい

くのが社会教育です。現場をみせながら、現場の話

を聞かせることで出前講座は始まりました。 

鈴鹿市での出前講座は 2002 年に 1 校から始まり、

2009 年に 2 校になり、教育委員会と連携すること

によって 10 校まで増えていきました。 

最初は、ロータリークラブと関係がある学校、会員

の知人である校長先生、市の教育委員会などに相談

することをお勧めします。事業計画書を作成し、講

師選びなど学校との打ち合わせを何度も重ねて実

施します。出前講座は、お互いの緊張を和らげるた

めに座談会方式で生徒と講師が同じ目線で話し合

うことが必要だと思います。（抜粋） 

 

一年を振り返って   

幹事  山田正史 

多治見西 RC の幹事に指名されはや一年になりま

す。私は「一年間も幹事の仕事をしたとは正直思え

ませんが、やはり一年になるんですね！」 

今期の事業として、修道院で実施した「親子のふ

れあい活動」がありました。今回、財団の補助金を

活用し、社会奉仕・青少年奉仕・職業奉仕の 3委員

会合同で立案致しました。補助金の申請をするため

に 2 月頃から毎週例会後に委員会を開き進めてき

た事業です。プログラムを作成し会員全員参加の実

施をめざし話し合いを重ね 9 月に実施することが

出来ました。またこの事業は多治見西 RC の活動を

少しでも市民の皆様に知ってもらうことが目的で

もありました。多治見西クラブの奉仕活動などにつ

いて会長からお話することで、参加者の皆さんにロ

ータリークラブを紹介することが出来ました。 

「そんなに多くの奉仕活動をされているのですね」 

と言う声が聞こえた時は本当に嬉しく思いました

し、今回の活動は大成功であったと確信しています。

クラブ全体で活動を行うことで盛り上がり、そうい

うことがとても大切なことだと実感しています。 

それが会員増強にも繋がっていくのですね。 

今期は二人の方に入会して頂き、感謝の気持ちでい

っぱいです。この一年間、会員の皆様と理事の皆様

のおかげをもちましてとても充実した 1 年であっ

たと思っています。本当にありがとうございました。 

「感謝！感謝！」 

今後の予定 

21 日 最終例会 点鐘 18時 場所：セルバチコ 

28 日 特別休会  

会計監査 13時 相談室  
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